

Competencia Digital Docente A1

Desarrollo inicial de la competencia digital docente

DATOS GENERALES

Modalidad: curso semipresencial 3 sesiones de 3h cada una, en CPRs y 31 horas en Campus Formación

Duración: del 25 de febrero de 2025 al 14 de abril de 2025 (40 horas)

Profesorado al que se dirige:

Docentes en activo, de todas las etapas educativas no universitarias, en centros sostenidos con fondos públicos.

Docentes que ya se han iniciado en el uso de las herramientas corporativas para la comunicación, la coordinación y el trabajo colaborativo. Desean conocer las posibilidades de las plataformas colaborativas para almacenar y organizar archivos en la nube.

Seleccionan, con asesoramiento, recursos digitales para integrarlos en su programación didáctica y en la práctica en el aula.

INSCRIPCIÓN

Plazas: 200

Periodo: del 27/01/2025 (8:00) hasta el

3/02/2025 (23:55)

Publicación listado de admisión:

12 de febrero de 2025 (18:00)

Procedimiento y criterios de selección:

1º Personal docente que no haya superado alguna actividad formativa reconocida para la acreditación de un nivel de CDD, en convocatorias anteriores a esta.

2º Los establecidos con carácter general en la Resolución por la que se regula el Plan Regional de Formación vigente (BOPA de 21-11-2023).

Uso obligatorio de las cuentas institucionales personales @educastur.org. Las solicitudes emitidas desde otras cuentas (centro, estudiante u otras) serán excluidas.

Las personas admitidas que no puedan participar, deberán comunicarlo por email a unidad.compdigedu@educastur.org antes del inicio del curso. En caso contrario, se perderá la prioridad derivada de la aplicación de los criterios de selección en posteriores inscripciones.



PROGRAMA FORMATIVO

Objetivos:

Conocer y reflexionar sobre la práctica pedagógica digital que se desarrolla en el aula.

Conocer y reflexionar sobre la práctica pedagógica digital que se desarrolla en el aula y en el centro.

Iniciarse en las principales aplicaciones institucionales digitales para ser implementadas en la práctica educativa.

Identificar alguna herramienta digital y su utilidad de forma guiada, para el desarrollo de competencias digitales con el fin de comunicarse, colaborar y participar en entornos digitales, construyendo, de forma progresiva y responsable, su identidad ciudadana y digital.

Usar las tecnologías digitales para enriquecer los procesos de enseñanza aprendizaje.

Contenidos:

Los contenidos comprenden todas las áreas del MRCDD, en su nivel A1.

Módulo 1. Comunicación y compromiso profesional. Área 1 del MRCDD.

Módulo 2. Contenidos digitales educativos. Área 2 del MRCDD.

Módulo 3. Enseñanza – Aprendizaje y evaluación. Áreas 3 y 4 del MRCDD. Las áreas 5 y 6 del MRCDD se trabajan de forma transversal en los módulos.

Metodología:

La formación se realizará de modo telemático y presencial, a través del Campus de Formación del Profesorado y en las sedes de los CPRs.

El curso consiste en la realización de tareas prácticas con la resolución de las dudas que puedan surgir en las sesiones presenciales.

El equipo de tutoría realizará un acompañamiento continuo para el seguimiento diario del progreso y la resolución de dudas.

CRITERIOS DE CERTIFICACIÓN

Asistencia: Navegar por todos los contenidos (presentaciones y vídeos) del curso Competencia Digital Docente - Nivel A1. Asistencia mínima del 85% del tiempo del total de las sesiones presenciales.

Certificación: Tener presentadas y superadas con la calificación de APTO todas las actividades obligatorias del curso, en tiempo y forma. Es obligatorio cumplir con el calendario previsto y la asistencia presencial a las sesiones correspondientes.









